



INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
--------	------------	-------	--------	----------------------	---------	------------	-------------	-----------

CULTURA	DEPORTES	ASOCIACIONES
---------	----------	--------------

Contacto Publicidad PDA RSS



[ALCOBENDAS](#), [COMUNIDAD](#), [Actualidad en Alcobendas](#)

El Ayuntamiento ofrece su apoyo a la empresa del sector sanitario "Cardiva"

La empresa, con su centro de investigación en Alcobendas, fabrica material sanitario de un solo uso y lleva cuatro años instalada en nuestra ciudad

Miércoles 03 de marzo de 2021, 19:29h

Me gusta 0 [Twitter](#)

El Ayuntamiento de Alcobendas ha mostrado hoy su total apoyo y colaboración a la empresa "Cardiva", fabricante de material sanitario y quirúrgico de un solo uso, y que lleva instalada en nuestra ciudad cuatro años.

Visita institucional

El Concejal de Desarrollo Económico, Roberto Fraile, y el Director de Alcobendas Hub, David Antelo, han recorrido esta mañana las instalaciones de la empresa en el Arroyo de la Vega, acompañados del Presidente de la compañía, Ignacio Vega.

Roberto Fraile, Concejal de Desarrollo Económico

"Esta visita es otra muestra más del apoyo del Ayuntamiento a todo el sector farmacéutico, clave en el sector empresarial de la ciudad y estratégico para el país. Intentamos apoyar y crear un ecosistema empresarial en este sector para crear nuevas sinergias entre todas las compañías instaladas en nuestra ciudad" ha subrayado Roberto Fraile.

Ignacio Vega, Presidente de "Cardiva"

La firma, nacida en Bilbao, hace 32 años, cuenta con dos fábricas, una en Barcelona y otra en Málaga, y un centro de investigación en Madrid. Sus productos son distribuidos en 46 países. El grupo Cardiva ha fabricado durante 2020 más de 7 millones de batas de uso quirúrgico para la protección de los profesionales sanitarios. "En material Covid, ha habido evidentemente un gran desbordamiento en nuestra fábrica de Málaga durante este año y pico de pandemia, donde se fabrica el material sanitario de un uso uso, y con Philips hemos colaborado en Madrid para la fabricación de respiradores, que se terminaban de montar aquí" ha explicado Ignacio Vega, Presidente de "Cardiva".

El proceso

El material sanitario de un solo uso se confecciona en la planta andaluza, con una novedosa tecnología. Recientemente ha lanzado al mercado una bata quirúrgica de protección contra la Covid-19, está fabricada con un tejido con muy buena permeabilidad al aire. Es hidrófuga, flexible, transpirable, resistente y cómoda. En la actualidad, el ritmo de producción es de entre 35.000 y 40.000 batas diarias.

40 personas trabajando en Alcobendas

Leer Online



Febrero 2021 / Número 88 / Año 13 / Ejemplar gratuito / 38.000 ejemplares

Alcobendas | San Sebastián de los Reyes | Alajalá | Barajas | Fuenlabrada Las Tablas | Horta de San Juan

¡VENDÉMOS TU PISO EN 90 DÍAS! Solo tienes que llamarlos. Tenemos una amplia cartera de clientes interesados en el Alquiler - Venta - Todas las zonas de Madrid

Sanse: 91 525 95 19 / 427 77 52 71

SANSE Preparado el cuerpo de Protección Civil Valdeolmos-Alalparde

Desde que el pasado año el Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalparde se comprometió a tener un cuerpo de Protección Civil, el pasado 22 de mayo con el primer curso de formación de Protección Civil se dio el primer paso en el desarrollo de este servicio. El curso, que se ha celebrado en el salón de actos del Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalparde, ha contado con la participación de más de 40 personas, que han participado en este curso, que ha sido impartido por el instructor de Protección Civil de Valdeolmos-Alalparde, Sr. J. J. J.

Lista de felicitaciones La Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Madrid y el ICAEMA 12 millones de las más importantes instituciones españolas que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, a través de la empresa Cardiva, ha conseguido que se instalara en nuestra ciudad.

Alcobendas: 2 millones de personas felices Los vecinos de la localidad de San Sebastián de los Reyes, a través de la empresa Cardiva, han participado activamente en la campaña de recogida de ropa de invierno para los necesitados de la zona.

Comunidad: Compromiso y seguridad en la zona La compañía siempre, además, ofrece a la ciudad y a la comunidad del sector farmacéutico de la zona, a través de la empresa Cardiva, un servicio de atención al cliente de primer nivel.

Participa en el concurso de solidaridad y diviértete #Aquí es Divertido

Andrés Obregón y La Alcobenda, Alcobendas, Madrid

14.03.2021 | www.la-brujula.com

ACCEDER A LA HEMEROTECA DIGITAL

En las oficinas de Cardiva en Alcobendas, ubicadas en la calle Anabel Segura, 11, trabajan unas cuarenta personas, principalmente de las áreas de Dirección, Administración, Marketing y Comunicación.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Si (0)  No(0)

Recomendar 0



Share



Twitter

+ 0 comentarios

Cultura

[Homenaje al compositor argentino, Astor Piazzolla, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas](#)

[Aguado asiste a la presentación de "El penúltimo Negróni", antología periodística de David Gistau](#)

[Ya están a la venta las entradas para los espectáculos teatrales del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas del mes de marzo](#)

[El Centro de Arte Alcobendas expone "ABCDario Mariscal", más de cien piezas de obra gráfica y objetos del genial diseñador](#)

Gastronomía

[Díaz Ayuso firma un convenio con grandes superficies para promocionar los alimentos madrileños](#)

[Míele vuelve a cocinar para los más vulnerables de la crisis sanitaria](#)

[Díaz Ayuso traslada a los hosteleros catalanes las medidas](#)